

**Zeitschrift:** Le nouveau conteur vaudois et romand  
**Band:** 90 (1963)  
**Heft:** 5

**Artikel:** Propos du vignoble  
**Autor:** Mat.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-233260>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## Propos du Vignoble

Un heureux événement, le 12 décembre 1962 : la réception à Cully de M. Frédéric Fauquex, vigneron, président du Conseil des Etats.

Une immense tente-cantine avait été dressée sur la Place-d'Armes.

Un train spécial, décoré aux couleurs suisses et vaudoises, avait amené de Berne le nouveau président, accompagné de M. le conseiller fédéral Schaffner et des membres des Chambres fédérales. De Lausanne étaient venues les autorités vaudoises et, de partout, les nombreux amis.

Depuis le matin il pleut ! Malgré, ou plutôt à cause de la grisaille du temps, les uniformes de nos gendarmes en tenue de parade, les costumes rouges et blancs du corps des Cent-Suisses de la dernière Fête des Vignerons, les manteaux des huissiers fédéraux et cantonaux, les gracieux atours de la Chanson vigneronne, les bannières, mettent un peu de lumière et de couleur dans le cortège des parapluies qui défile dans les rues étroites de la cité de Davel.

Le canon tonne des hauteurs des Ruvines, les cloches sonnent, les tambours battent, les cuivres de la Lyre de Lavaux jouent une marche entraînante.

Pour entrer dans la cantine, il faut montrer patte blanche, soit l'invitation en

bonne et due forme du Gouvernement vaudois.

L'immense vaisseau de toile dans lequel règne une chaleur fort agréable se remplit rapidement. C'est l'heure des discours, tous de qualité, apportant à l'heureux élu les encouragements, les félicitations et les vœux de tout le pays pour une année de présidence heureuse et bénie.

En termes tantôt graves, tantôt enjoués, M. Fauquex répondit à chacun des orateurs et termina en exaltant l'union et la compréhension qui doivent régner entre tous les Confédérés.

Entre les discours, les chœurs de la Chanson vigneronne et les productions de la Lyre de Lavaux furent très applaudis. M. le préfet Chevalley conduisit de main de maître cette partie officielle.

D'habitude, le repas précède les discours ; cette fois, ce fut le contraire. D'abord les nourritures de l'esprit, ensuite celles du corps. Et ce fut bien ainsi.

La « collation » mentionnée au programme était bien de chez nous. Oyez plutôt :

« Soupe aux pois. Saucisse aux choux. Papet de poireaux. Salade de carottes rouges. Vacherin de la Vallée. Café. Marc de Lavaux. » Vins offerts par les communes du district.

Belle journée en l'honneur d'un enfant du vignoble parvenu à l'une des plus hautes charges de notre République.

Heures mémorables pour notre terre de Lavaux qui possédait cette année deux vignerons, deux présidents.

« Un vigneron de Lavaux à un autre vigneron de Lavaux », ainsi s'adressait le président Chaudet au président Fauquex.

Mat.

---

**DONNEZ LA PRÉFÉRENCE  
aux annonceurs du  
CONTEUR ROMAND**

---